



| CLAUDIA SHEINBAUM PARDO

Se registrará ante el INE el 18 de febrero

La candidata anuncia que el 1 de marzo iniciará su campaña presidencial en el Zócalo

OTILIA CARVAJAL*—nacion@eluniversal.com.mx*

Claudia Sheinbaum anunció que se registrará ante el INE como candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, formada por Morena, PT y Partido Verde, el próximo domingo 18 de febrero.

La exjefa de Gobierno de la CDMX también hizo una convocatoria a su arranque de campaña, que será en el Zócalo capitalino, el 1 de marzo.

Sobre la situación de la economía, señaló que en 2023 el turismo aumentó 29% respecto a 2019, es decir, el año previo a la pandemia de Covid-19.

“Los habitantes de nuestro país quieren ir a distintos destinos turísticos, pero sobre todo el turismo internacional está aumentando en nuestro país”.

También destacó que están en el doceavo lugar de economía a nivel mundial, además de que el Producto Interno Bruto aumentó 3.2% el año pasado; la recaudación fiscal subió 36% en comparación con el año previo y la Inversión Extranjera Directa fue 30% mayor.

Señaló que México es el principal socio comercial de Estados Unidos y que la tasa de desempleo está en 2.6%.

“Quiere decir que el país está creciendo, hay distribución de riqueza, hay disminución de la pobreza y como siempre hemos dicho, es un nuevo modelo de desarrollo económico”, detalló.

El lunes, Claudia Sheinbaum recibió su constancia como candidata del PVEM a la Presidencia de México.

“Tenemos muchas coincidencias con la doctora Claudia Sheinbaum, pero sin duda alguna lo que nos une más es el medio ambiente, ella está convencida en la educación ambiental, de la conservación de los recursos naturales, de combatir la contaminación, de cuidar el agua”, manifestó el senador del PVEM, Manuel Velasco Coello.

En ese mismo sentido se pronunció la dirigente nacional del PVEM, Karen Castrejón, quien recordó algunos de los logros en beneficio del ambiente, como fue reducir más de 2 millones de toneladas de gases de efecto invernadero, sembrar más de 40 millones de árboles, limpiar el canal de Xochimilco e incrementar el presupuesto para preservar el suelo y aumentar las áreas verdes de la Ciudad de México.

Carlos Puente, coordinador del grupo parlamentario del PVEM en la Cámara de Diputados, dijo que el compromiso de Sheinbaum con el ambiente garantiza las promesas que realice el partido para cuidar el planeta. ●



CLAUDIA SHEINBAUM
Candidata a la Presidencia

"El país está creciendo,
hay distribución de
riqueza, hay disminución
de la pobreza y como
siempre hemos dicho,
es un nuevo modelo de
desarrollo económico"
